

# 若鮎

桧木内中学校報 No.35

令和8年2月4日(水)

学校教育目標

「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

## 立春

今日は立春、季節の変わり目です。暦の上で春となります。しかし、外は例年以上の大雪です。道路には雪の壁ができていますし、雪下ろしの済んでいない住宅の屋根にはかなりの雪が積もっています。ちなみに気象庁のアメダスのデータによると昨年2月3日角館の積雪は79cm、今年は137cmでした。

写真は、本校技術室の様子です。屋根から落ちてきた雪が窓に迫ってきています。早速補強しましたが、雪の危険性には油断なりません。ご家庭でも、毎日の除雪、排雪作業が大変であろうかと思いますが、くれぐれも無理をせずやっていただけたらと思います。春になれば雪は必ず消えます。



## 読書集会

図書広報委員会主催の読書集会を行いました。最初にグループに分かれて自分のおすすめの本を紹介するビブリオバトルを行い、グループで勝ち上がった生徒による決勝でチャンプ本を決定しました。自分の思い入れがある本の紹介は、熱が入り「もっとやりたかった」という声が聞かれました。その後ヒントが書かれたカードをもとに校内に隠された本を探すゲームで盛り上りました。本に親しむことができた貴重な時間となりました。



## 紙風船上げ　迫る

来週2月10日(火)は、紙風船上げです。本校でも年末から準備してきました。難儀したところもありましたが、今年も自信作が完成しています。生徒、職員ともに当日を楽しみにしています。

